

Beschluss:

Im Rahmen der Vorberatungen in den Fachausschüssen hat sich kein Koordinierungsbedarf ergeben.

Ratsherr Kühl regt an, so umfangreiche Papiere künftig zeitiger zuzustellen, damit man diese zur Sitzung auch durchlesen könne.

Ratsherr Voigt kündigt zur Ratsversammlung einen Änderungsantrag seitens der Ratsfraktion Die Grünen an.

Auf Nachfrage des Ratsherrn Proch wird bestätigt, dass Gender Mainstreaming in diesem Zusammenhang Gegenstand einer Konzeption des Bundes sei.

Ratsfrau Hartmann regt an, grafisch darzustellen, welche einzelnen Projekte wie intensiv genutzt werden.

Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage einstimmig zu.

Abstimmungsergebnis:	Zustimmung (einstimmig)
Endgültig entsch. Stelle:	Ratsversammlung